

Entdeckungsreise in die Welt der Mikroorganismen

Gemeinsam mit den anderen Forschungsinstituten des Beutenberg Campus beteiligt sich das HKI am Forsche Schüler-Tag, der aus dem Girls'Day und Boys'Day hervorgegangen ist. Schüler der 8.-12. Klasse sind eingeladen, einen Blick hinter die Kulissen der Forschung zu werfen und selbst einmal zu Pipette und Reaktionsgefäß zu greifen. Von HKI-Wissenschaftlern betreut, lernen die Schüler Berufsbilder der Zukunft kennen und sammeln Erfahrung im Bereich der Naturwissenschaften.

Der nächste „Forsche Schüler“-Tag findet im März 2021 statt. Anmeldungen sind auf der Website des Beutenberg Campus unter www.beutenberg.de möglich.